

**Acta de la reunión de la Comisión del Sistema de Garantía de Calidad del
Máster en Español: Lengua, Literatura, Historia o Enseñanza
(Segundo cuatrimestre del curso 2021-2022)**

Reunión celebrada el día 15 de julio de 2022, a las 9.00 horas en 2ª convocatoria a través de la plataforma *Cisco Webex*.

ASISTENTES

Los/as doctores/as María José Ramos Rovi, presidenta de la comisión, Ester Brenes Peña, Adela González Fernández, Eduardo J. Jacinto García, Blas Sánchez Dueñas, Alicia Vara López, Kim Griffin y Dámaris Romero González, secretaria de la comisión. Asisten como invitados los doctores Rafael Girón Pascual y Sergio Rodríguez Tapia.

Justifica su ausencia don Juan Francisco Ruiz Melero, representante del PAS.

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la reunión ordinaria de la Comisión (10 de mayo de 2022)
2. Informe de la Presidenta y la Secretaria.
3. Balance de la docencia del 2º cuatrimestre.
4. Cambios en la composición de la UGC.
5. Ruegos y preguntas

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la reunión ordinaria de 10 de mayo de 2022

Se aprueba el acta por unanimidad.

2. Informe de la Presidenta y de la secretaria

La Secretaria no tenía nada sobre lo que informar.

La Presidenta informó sobre el número de TFM presentados en la convocatoria de junio (22) y los tribunales convocados de los distintos itinerarios (1 tribunal de Historia, 3 tribunales de MEELE, 1 tribunal de Lengua y Lingüística y 1 tribunal de Literatura). Las defensas se desarrollarán del 18 al 22 de julio. Los alumnos han sido informados de los días y ubicaciones a través de la página web del Máster y del espacio en la plataforma Moodle.

3. Balance de la docencia del 2º cuatrimestre

No se ha podido tener ese balance sobre la docencia al no estar la representante del alumnado.

4. Cambios en la composición de la UGC

En este punto la Presidenta comunicó dos cambios que tendrán lugar una vez la Comisión Académica del Máster los apruebe.

El primer cambio se produce en la Presidencia y la Secretaría de la UGC. Tanto la Presidenta como la Secretaria actuales han considerado la necesidad de cerrar un ciclo y han dejado vacante estos puestos, habiendo informado previamente a la Dirección del Máster. Agradecen sinceramente la posibilidad que se les ofreció de trabajar con los miembros de la UGC, colaboración que resultó fructífera a nivel profesional y gratificante a nivel personal. Estos puestos, previa consulta con varios componentes de la UGC, serán ocupados así:

Presidencia: Adela González Fernández

Secretaría: Sergio Rodríguez Tapia

Tanto la Presidenta como el Secretario entrantes agradecen la confianza depositados en ellos. Los demás miembros de la UGC agradecen también la labor desempeñada por los miembros la Presidenta y la Secretaria salientes.

El segundo cambio se refiere a la composición de la UGC. Por una parte, los profesores Rafael Girón Pascual y Sergio Rodríguez Tapia, asistentes como invitados a esta reunión, pasan a formar parte de la misma. Ambos agradecen la invitación a la reunión y a formar parte de la UGC. Por otra parte, la profesora M^a José Ramos Rovi deja la UGC, ocupando su lugar el profesor Rafael Girón Pascual.

5. Ruegos y preguntas

No hubo.

Sin más asuntos que tratar terminó la reunión a las 9.23 horas.

V^o B. Dña. M^a José Ramos Rovi
Presidenta de la UGC

Dña. Dámaris Romero González
Secretaria de la UGC